

Ledit règlement est en conséquence lu une troisième fois.

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, il est

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé, et qu'il soit présenté au maire et au greffier de la Ville afin qu'ils y apposent leurs signatures.

36.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission spéciale d'Annexion à l'effet de faire imprimer le règlement re Annexion de Notre-Dame-de-Grâces,

Sur proposition de M. l'échevin LA ALLEE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté. (M. l'échevin Ward dissident).

37.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Payette, à l'effet de fermer l'Hôtel de Ville, à midi, le samedi,

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, il est

Résolu: Que, à l'avenir, l'Hôtel de Ville soit fermé à midi, le samedi.

38.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet d'inscrire au répertoire des rues certaines rues du quartier Saint-Denis,

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'échevin Giroux dissident).

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET.

Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 19 novembre

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Lévesque, Nault, Dagenais, Turner et Gadbois.

1.—M. l'échevin Gadbois demande certains renseignements au sujet de la cheminée d'acier qui a été érigée à la station de pompes du bas niveau; qui a ordonné cette cheminée; son coût; si quelque crédit a été voté pour cette cheminée; comment il se fait que la Commission n'a pas été avisée de cette affaire, etc.?

M. le président et le surintendant répondent que cette cheminée a été commandée par Son Honneur le Maire, que la Commission n'avait à sa disposition aucun crédit pour l'érection de cette cheminée, qu'ils ne savent pas ce qu'elle coûte, n'ayant pas eu beaucoup à voir dans cette affaire.

Après une longue discussion, M. l'échevin Gadbois.

Propose: Que cette Commission regrette l'intervention étrangère ainsi que l'irrégularité qui viennent d'être constatées au sujet de l'achat d'une cheminée d'acier en dehors de la connaissance de cette Commission, et que cette Commission proteste contre cette dépense et désire se dégager de toute responsabilité dans cette affaire.

M. l'échevin Turner propose en

Amendement: Que l'étude de cette question soit différée jusqu'à la prochaine assemblée.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Dagenais, Turner, Clearihue—3.

Contre: Marin, Lévesque, Nault, Gadbois—4.

Ledit amendement est ainsi négatif, et la proposition principale est affirmée par la même division renversée des voix.

2.—M. l'échevin Gadbois demande au surintendant quelle quantité d'eau est pompée actuellement; quels rapports ont été préparés par lui pour améliorer le service de l'aque-

Said by-law was accordingly read a third time.

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. PAYETTE, it was

Resolved: That said by-law be engrossed and presented to the Mayor and City Clerk for their signatures.

36.—The order of the day being read to consider a report from the Special Committee on Annexation to print by-law re annexation of Notre-Dame-de-Grâces,

On motion of Ald. LA ALLEE, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Ward dissenting).

37.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Payette to close the City Hall at noon on Saturdays,

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

Resolved: That, hereafter, the City Hall be closed at noon on Saturdays.

38.—The order of the day being read to consider a report from the Road Committee, to inscribe certain streets in St. Denis ward,

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be adopted. (Ald. Giroux dissenting).

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. CLEARIHUE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 19th of November.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Lévesque, Nault, Dagenais, Turner and Gadbois.

1.—Alderman Gadbois asked for information in regard to the steel chimney erected at the low level pumping station, as to who ordered the chimney, its cost, if any appropriation had been voted for the chimney, why the Committee had not been, at least advised that the chimney was being put up, etc.?

In reply the chairman and the superintendent said that the chimney had been ordered by His Worship the Mayor, that the Committee had no appropriation for the work, that they did not know what it cost, as they had very little to do with the matter.

After much discussion,

Ald. Gadbois

Moved: That this Committee regrets the outside interference, as also the irregularity which they now hear has been committed, in regard to the purchase of a steel chimney without the knowledge of the Water Committee. The Committee therefore protests against the expenditure, and desire to relieve themselves of all responsibility in the matter.

Ald. Turner moved in

Amendment: That the question be left over until the next meeting.

The vote being taken on the amendment resulted as follows:

Yeas: Dagenais, Turner, Clearihue—3.

Nays: Marin, Lévesque, Nault, Gadbois—4.

The amendment was lost and the motion carried on the same division reversed.

2.—Ald. Gadbois asked the superintendent what quantity of water was being pumped at present? The capacity